

11 mujeres de la Prelatura del Opus Dei fallecen tras accidente automovilístico en Jalisco, México

Mueren fieles de la Prelatura del Opus Dei en accidente automovilístico en Jalisco, México.

14/09/2016

ctualización (15/09/2016)

Informamos con profundo dolor que hoy falleció Lupe Navarrete. Deseamos, como escribió el Prelado del Opus Dei, que Dios le conceda "un Cielo muy grande".

Para rogar a Dios por las fallecidas, hoy a las 11:00 hrs. se celebrará la Santa Misa en la Iglesia de san Josemaría, en Zapopan, Jalisco. Les rogamos que se unan a nuestra oración y agradecemos muy cordialmente todas las muestras de cercanía y afecto que hemos recibido durante estas duras jornadas.

Aún hay cuatro lesionadas muy graves. Contamos con sus oraciones para que evolucionen favorablemente.

* * *

*Ciudad de México, a 14 de septiembre
de 2016*

El día de ayer, en un lamentable accidente automovilístico, fallecieron 10 mujeres del Opus Dei y otras 5 resultaron gravemente heridas. También falleció el operador de la camioneta en que viajaban y se reportaron personas lesionadas de otro vehículo involucrado en el accidente.

El trágico percance ocurrió mientras regresaban de una peregrinación al Santuario de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos. En estos momentos de enorme dolor, les agradecemos sus oraciones por todas las difuntas: Idelfonsa Monroy, Cuca Arellano, Ana Pau Mendoza, Sara Orozco, Loli de la Torre, Elena Cornejo, Cata Lara, Flora Almeida, Mica Bracamontes y Lety Rivera. Así mismo les rogamos que recuerden en sus oraciones a todos los parientes próximos y familiares, así como a todos los amigos de las personas difuntas, para que en estas horas encuentren el

consuelo ante una pérdida tan inesperada y dolorosa.

También deseamos pedir a los lectores de esta web sus oraciones por las cinco personas gravemente heridas: Oli Mungía, Angie Gómez, Lupe Navarrete, Raquel Gutiérrez y Nery García, cuyo estado por el momento es muy grave.

En una carta del prelado del Opus Dei a sus hijas de México, Mons. Echevarría escribió: "Cuando he leído los nombres, y ahora mismo, se me llenan los ojos de lágrimas. No es sentimentalismo, sino la realidad de que somos una familia espléndida, muy unida, y por eso se hace siempre muy cuesta arriba este trance".

Y añadió: "Estas hijas, ahora con su recuerdo, nos ayudan a cumplir esta resolución: amemos más la Cruz, aún sin entender los designios de la Providencia".

Los restos se trasladarán a Guadalajara y los funerales se llevarán a cabo entre hoy y mañana en la Iglesia de San Josemaría Escrivá de Balaguer, en Zapopan. A medida que se concreten más datos, los iremos añadiendo en esta misma información.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/mueren-fieles-de-la-prelatura-del-opus-dei-en-accidente-automovilistico-en-jalisco-mexico/> (17/02/2026)